

COREA

Corea es un país de fascinante armonía entre lo antiguo y lo moderno. Los visitantes a la moderna nación coreana, auspiciadora de las Olimpiadas de 1988, encontrarán la esencia del antiguo oriente que todavía reina en los palacios, puertas de la ciudad, templos sobrios y reliquias de otros tiempos.

Conozca Corea, y compruebe Vd. mismo que es un país de gente amable, de escenarios fantásticos y del continuo milagro económico.

TIERRA. La Península Coreana está situada en un pedacito del continente asiático, saliendo hacia el sur. Limita por el norte con Machuria (China) y la provincia litoral de U.R.S.S.; por el oeste, pasando el Mar del Oeste, con China Continental, y por el sureste con Japón. Es montañosa y hermosa ocupando el 70% de todo el territorio. Ocupa una superficie de 99.200 Km²., un poco más del doble de Suiza; y su población es de 42,5 millones.

CLIMA. Corea está dentro de la zona de clima templado y tiene 4 estaciones bien marcadas. La primavera y el otoño son las estaciones más agradables por el clima moderado y muchos días de sol. El verano es caluroso y húmedo y cuando llegan los monzones estacionales ocurre la mayor precipitación pluvial. El invierno es frío y seco. El pueblo coreano goza del otoño porque es la estación de la nueva cosecha y de la comida abundante.

PUEBLO. El pueblo coreano pertenece a la raza mongólica, pero ha mantenido por siglos su propia lengua, cultura y costumbres que lo diferencian de sus vecinos más cercanos, China y Japón. Es sumamente sensitivo y artístico, lo cual explica por qué florecen artes en Corea. Sin embargo, el carácter más elogiado del pueblo coreano es la hospitalidad sincera.

SEUL. La ciudad capital, está ubicada en el centro de la península coreana y hacia la costa occidental. Desde los tiempos remotos, este lugar ha sido poblado por



El pabellón Hyang-Wonjong en el Palacio Kyongbokkung

su ubicación ideal entre las montañas y en las orillas del río Han-Gang. Entonces no hay que buscar otras explicaciones del porqué fue escogida como la capital de la nación a fines del siglo XIV, en los comienzos del Reino Choson (1392-1910).

La población actual de Seúl es de 11 millones. Muchos rascacielos se yerguen sobre la bella arquitectura de los antiguos palacios que reflejan la milenaria herencia cultural de Corea. Se puede visitar: El Palacio Real Toksugung, el Centro Cultural Sejong, el Edificio Kyobo, Museo Nacional de Corea, Palacio Kyongbokkung, Museo Nacional de Folklore, el Palacio de Pagoda, Barrio Insadong, Templo Chogyesa, Puerta de Tongdaemun, Catedral antigua, estación de Seúl...

KYONGJU. Fue la capital del Reino Shilla (?-935 d.C.) y centro de la época de oro de la cultura coreana. Es conocida como "el museo sin muralla". Las lomas y valles están llenos de tumbas reales, pagodas, estatuas y templos. Además, se pueden ver las ruinas de muchos edificios antiguos.

PUSAN. Es el principal puerto de Corea y la segunda ciudad importante. La ciudad está en el extremo sureste de la península, por lo que disfruta de un clima más templado que Seúl. Está considerado como un balneario con una excelente playa de ambiente internacional. En sus vecindades se pueden encontrar varios templos budistas y aguas termales donde se puede gozar de la higiene de la vida moderna.

CHEJUDO. Muy conocida como la "Isla de la Fantasía", es la isla más grande de Corea. Está ubicada a cierta distancia del

sur de la península y goza de un clima semitropical.

En el bello panorama de la isla se destaca la montaña Halasan, un majestuoso volcán apagado de 1.950 m. y una costa tranquila. Como resultado de su ubicación insular y sus imágenes tropicales y románticas, la isla Chejudo se ha convertido en un lugar preferido por los recién casados y turistas.

REGION ORIENTAL. Tiene excelentes balnearios donde se puede practicar el esquí y disfrutar de vistas históricas extraordinarias. El encanto de la región está en la amplia gama de paisajes, caídas de aguas, fascinantes cavernas, parques nacionales y aldeas de pescadores con malecones naturales. La mayor atracción es la montaña Soraksan, un magnífico parque nacional famoso por sus colinas de granito y verdes valles, densos bosques, templos misteriosos, espléndidas cataratas...

REGION CENTRAL. También zona montañosa. Se pueden encontrar pintorescos templos antiguos erigidos en la profundidad de los valles.

REGION OCCIDENTAL. Se conservan muchas reliquias del glorioso pasado. Lugar donde floreció el antiguo reino Paekche (?-660 d.C.) con sus capitales Puyo y Kongju.

REGION SUR. Esta región está dividida en este y oeste por una cadena de montañas teniendo a Chirisan su vertiente.

Al oeste está la región de Honam, muy conocida como el "arcón de arroz de Corea". Pusan y Kyongju se encuentran en el este.